

# NGO

## Tim Penilai Kota Sehat Bukittinggi Sumbangsih Kelurahan Birugo

Linda Sari - [BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID)

Jul 14, 2023 - 13:53



vivo V20 - Linda Yusuf

Lurah Birugo Adrian. Bersama Tim Penilai Kelurahan Sehat

Bukittinggi-Kelurahan Birugo sambut kedatangan Tim penilai lomba Kelurahan sehat tingkat kota Bukittinggi tahun 2023 dikelurahan birugo pada Jum'at (14/07).

Turut hadir pada acara tersebut tim penilai lomba Kelurahan Sehat, Lurah Birugo Adrian, staf kelurahan, para kader Kelurahan Birugo.



Salah seorang anggota tim penilai 2 H. Syamsu Rijal, S.Pd mengatakan pada awak media Indonesiasatu.co.id, kita dari Tim Kota Sehat Kota Bukittinggi bahwa semua kelurahan akan dinilai secara nasional.

"Sebelum penilaian secara nasional itu kami dari tim kota sehat kota Bukittinggi turun ke Kelurahan Kelurahan, untuk menilai masing-masing kelurahan Bukittinggi ini," sebut Syamsu Rijal.

Dikatakannya, kita lihat dari empat (4)kelurahan dan sampai hari ini Kelurahan Birugo memang cukup unggul menurut kita.

"Kita lihat dengan sosok kepemimpinan sebagai Lurah selaku pimpinan sangat merakyat, dan beliau juga memimpin dari hati, terbukti dengan pelayanan dan stakeholder serta kekompakan kemudian juga kenyataan di lapangan," terangnya.

Ia berharap semoga Kelurahan Birugo bisa mewakili nanti dan beliau juga tidak sia-sia, karena beliau memimpin ditengah kota Bukittinggi yang menjadi unggulan.

"Mudah-mudahan secara nasional kita Bukittinggi akan sukses," pungkas Syamsu Rizal.

Sementara itu Lurah Birugo Adrian.M, S.Sos mengucapkan Alhamdulillah

bahwasanya kepengurusan Pokja Kelurahan sehat ini berjalan sesuai dengan semestinya.

"Tadi memang kita paparkan 9 tatanan yang menjadi penilaian Kelurahan sehat," sebut Adrian.

Ia mengucapkan Alhamdulillah kita memiliki semuanya, dan kita paparkan semua kegiatan yang ada di seluruh kelurahan Birugo.

"Kami berharap semoga ini menjadi yang terbaik di seluruh kelurahan mudah mudahan Allah mengabulkan semuanya," harapnya.(LindaFang).